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●司　会　　秦　琢二会員

●点　鐘　　竹田　正和会長

●斉　唱　　「それでこそロータリー」

　　　　　　　　　　　　　坂東　保則ソングリーダー

ゲストのご紹介　　　　　　　　　　　竹田　正和会長

2016学年度　ロータリー米山奨学生

サルマ・サンゼ様

次年度地区米山選考委員　坂東会員と

来訪ロータリアンのご紹介　　　　　　竹田　正和会長

来訪ロータリアンは川崎中央RC会長　中村紀美子様です。

ソウルでは色々お世話になりました。ありがとうござい

ました。

ご挨拶　　　　　　　　川崎中央RC　中村　紀美子会長

こんにちは、川崎中央ＲＣ会長の中村でございます。

ロータリーは本来はこちらにいたのかもしれませんがい

ろいろな事情の誕生で隣の方におります。

父がチャーター、主人が2代目、息子は多分3代目でお世

話になるかとは思っていますが、ロータリーの会長を1

年させていただきまして、正直大変でした。1週間が早

いです。とても大変です。この間隣の国ソウルで国際大

会ということなので参加をさせていただきましたが、私

共のクラブは2名の参加だったものですからいろいろな

ところにお世話になり、大師ロータリークラブさんとご

夕食をともにさせていただきました。

その日はロータリー渋滞で車などすごかったです。経済

効果はすごかっただろうなと思っています。

韓国はとてもきれいでした。若者もきれいでした。日本

の若者はきたないです、頑張らなければならないなと思

いました。

また、いろいろとお世話になることがあるかと思います

が、今後とも宜しくお願いします。

会長報告　　　　　　　　　　　　　　竹田　正和会長

・当クラブSA中村会員の御尊父が７日にお亡くなりにな

られました。11日お通夜、12日告別式があります。

お手伝いできる方はなるべくお願いしたいと思います。

・横山パスト会長が川崎西北RCへメイクアップに行かれ

たそうです。新しいバナーなので皆さんに回覧いたしま

すが、川崎イーストのバナーが川崎多摩RCにあります。

多摩RCと稲生RCが合併して西北RCになりました。川崎イ

ーストのバナーがあるの

ではないかとみてきて頂

くようお願いしました。

川崎イーストは当クラブ

スタートの名称です。

10数年前に私がメイクに

行った時にそのバナーが

あったのです。

残念ながら川崎イースト

RCのバナーはなかったの

で西北RCのバナーしかな

いんだなと思いました。
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・先週今年度最後の定例理事会がございました。

議事録をメールボックスに配布させていただいておりま

す。

・松井昭三会員が出席免除申請が出ました。ロータリー

歴と自分の年齢が85歳を超えるので審議事項にあらずか

とは思いますが、報告をさせていただきます。治療とい

う事でございます。

・国際大会に伴い漢城RCへ土産代として5万円を予算で

いただきました。当日は寸志として5万円を届けさせて

いただきました事をご報告申し上げます。

・45周年記念委員会、実行委員会として私から推薦のあ

った委員各位は理事会では承認できないので、理事会で

は了解いたしました。今日の臨時総会に上程をして審議

をはかっていただきます。

・今日の臨時総会実施についての経緯

牛山会長エレクトより役員の変更依頼の連絡がございま

した。竹田会長より指名委員会にお願い、了承をいただ

きました。

臨時総会を開くにあたり理事会の承認をいただきまし

た。（5月25日書面理事会にて配布させていただき理事

会総意で承認をさせていただく）

本日の臨時総会になったことをご報告させて頂きます。

内容は後ほどご説明をさせていただきます。

・牛山会長エレクトが6月5日、日台ロータリー親善会議

に参加　田中作次元RI会長のコメント等を回覧

・南三陸戸倉小学校で社会奉仕事業を行いましたが、新

校舎で初めての運動会〝ふるさと戸倉で全力を出し切り

ました〟と葉書をいただきました。

・残り２回となりました。次週は一泊移動例会です。

次々週が私と幹事の退任あいさつになっております。あ

と数週間で私たちの年度は終わりますが、次の年度に向

ってステップアップをしていただければと思います。

幹事報告　　　　　　　　　　　　　　須山　文夫幹事

・先週、次年度のテーマバッチを皆様にお配りさせてい

ただきましたが、国際大会のお土産という事でご披露す

るのを忘れておりました。大変失礼いたしました。

・6月10日、先週もご案内いたしましたが事務局会議の

為に事務局が早く閉まります。（3時前には閉まってし

まうと思います）

御用の方はそれ以前の時間に宜しくお願いします。

・塩原温泉川崎大師厄除け不動尊ののぼり旗申込書を受

付しております。

今月末まで受付しておりますので、今回と22日が例会で

す。須山幹事か信徒科・藤原様までお申し出ください。

・回覧物のご案内　ゴルフコンペ移動例会、若干出欠書

いていただいていない方いらっしゃいます。必ず今日、

出欠ご記入お願いします。

・他クラブの例会変更回覧しますのでメイクアップにお

役立てください。

メークアップ：

中村　眞治、白石　浩司、金澤　康治金　　各会員

出席報告　　　　　　　　　　　髙濵　玲奈出席委員長

2097回

2095回

５８

５８

５０

４９

３１

２９

１９

２０

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名3 65.30

62.00

59.18

％

％

％

修正出席率
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５月出席報告

ホームクラブ100％

鈴木　幹久、野澤　隆幸、竹中　裕彦、竹田　正和、

横山　俊夫、鈴木　昇二、石渡　勝朗、水口　　衛、

須山　文夫、秦　　琢二、牛山　裕子、出井　宏樹、

猪狩　佳亮、松井　昭三、磯田　　稔、黒澤　　穣

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　各会員

５月出席順位

267％ 竹田　正和

200％ 牛山　裕子

167％ 鈴木　幹久、野澤　隆幸、中村　眞治

　　　　竹中　裕彦、岩井　茂次、出井　宏樹

　　　　磯田　稔

120％　 横山　俊夫　　　　　　　　　各会員

スマイルレポート（ニコニコボックス）

　　　　　　　　　　　　　　　　　須山　文夫幹事

川崎中央RC　中村　紀美子会長

竹田会長を始め会員の皆様、ソウルでは大変お世話にな

りました。

野澤　隆幸会員

職業奉仕委員会の皆さん、この一年間ご協力有難うござ

いました。また、クラブ会報委員会の皆さん、「ロータ

リーの行動規範」と「大連宣言」の連載にご協力有難う

ございました。

大藪　善一会員

ご無沙汰しています。

１）世界遺産の醍醐寺のしだれ桜は見事でした。境内は

参詣者であふれて居ました。

２）先日9日私は喜寿を迎えましたが、6日の例会欠席で

申し訳有りません。

横山　俊夫会員

6月の例会は全て総会と重なり欠席となります。一年間

地区RA委員会にご協力感謝します。

竹田　正和会長

副会長、理事、役員の皆様、この一年大変おつかれ様で

した。一年の思い出を今日は語っていただきたいと思い

ます。

本日のニコニコのテーマ

「矢野副会長、理事・役員の皆様　

　　　　　　　　　一年間お疲れ様でした。」

寺尾　　巌、遠藤　悦弘、石渡　勝朗、竹内　祥晴

黒澤　　穣、出井　宏樹、宮沢　和徳、内田　省治

大﨑　克之、鈴木　昇二、船木　幸雄、髙濵　玲奈

島岡　榮基、水口　　衛、坂東　保則、中村　眞治

秦　　琢二、小林　勇次、鈴木　幹久、牛山　裕子

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　各会員

　　　　　　　　　　　　　　　合計　４０，０００円

委員会報告

エイジングクラブ委員会　　　　　　鈴木　幹久委員長

第4回エイジングクラブ開催の計画をたてました。

前半は会員同士の更なる親睦ということで行いましたが、

今回は私共に入らなかった会員の若い方（年齢的にもロ

ータリーに入られて若い方）、この皆さん方の交流を計

画しています。我々エイジングの皆様がもつ伝承すべき

こと、あるいは若い人から見ると川崎大師RCはどういう

ことなのかといういろいろな疑問があろうかと思います。

先輩後輩という立場で更なる大師ロータリーの理解を深

めたいと、こんな趣旨で計画をさせていただきました。

今、11人目の方がご参加の意思を示していただいており

ます。

少し先になりますが6月24日（金）です。過日エイジン

グクラブ委員会の炭谷さん、宮山さん、猪狩さんにご参

加をいただき、計画を練った次第でございます。

場所：料亭「鋼友荘」　会費：6000円
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親睦活動委員会　　　　　　　　　　沼田　直輝委員長

次週、一泊移動例会を「竜宮城ホテル　三日月」で開催

いたします。多数の参加をいただき、これから最終的な

調整に入りたいと思いますが、

当日16時30分より受付を行い、そこで会費の支払いをお

願いしたいと思います。宜しくお願いします。

青少年交換カウンセラー　　　　　　　須山　文夫幹事

青少年交換、石川君の報告をさせていただきます。

昨日タイからギャランティホームということで、お世話

ホームから連絡がまいりました。

タイのトランロータリークラブがお世話していただくク

ラブになりました。そのクラブからは2002-03年度に川

崎幸ロータリークラブにエド君という交換留学生がきて

おりました。その子が今回通訳をしていただき、今回渡

航の準備をして頂いております。

非常に真面目な青年でおまかせしたらいいんじゃないで

すかということを幸ロータリークラブさんで聞きました。

以前幸ロータリークラブさんもトランロータリークラブ

さんとマッチングランドをやったりして続いている方も

いるようなので、少しは情報を共有できるのではないか

なと思います。

8月10日出発を予定しています。また7月終わりころに例

会に来ると言ってましたので宜しくお願いします。

ありがとうございました。

卓話タイム

理事退任挨拶

会計　　石渡　利治会員

1年間会計をやらせていただきましたが、今月で解任に

なります。どうもありがとうございました。

職業奉仕委員長　　野澤　隆幸会員

職業奉仕は他の奉仕部門と違ってクラブ全員で協力、活

動、協商をしていくのに対して、ロータリアン一人一人

が携わる職業の中で奉仕の理想をいかに活かしていくか

ということであります。

委員会は難しい委員会でございました。

私達の委員会には職業情報委員会と職業指導委員会の2

つの委員会が置かれております。

情報委員長には飯塚元明会員、指導委員長には島岡榮基

会員にご担当いただきまして奉仕活動を進めてまいりま

した。
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私が職業担当理事に就任いたしまして前年度3月に地区

の次年度職業奉仕委員会という会議が開催されました。

この年度においては12月に同じく本年度の職業奉仕委員

長会議が開催されました。

この2度目の会議の時に職業奉仕活動に関するパネルデ

ィスカッションで2590地区の大野直前ガバナー、現の箕

田敏彦ガバナー、高良明ガバナーエレクト、この3人が

講師になりパネルディスカッションが行われました。

この中で箕田敏彦ガバナーは近江商人の話をされました。

三方よしの話ご存知かと思いますが、売り手よし 買い

手よし 世間よしとこの3つの話をされました。この話を

聞いていて、職業奉仕に通づるところがあるという感じ

を受けました。

つまり近江商人の思想と行動哲学、鎌倉時代以降近江商

人がこのような精神で商売をしていたと、これはまさに

職業奉仕の理念にかなうことなのかなと思って話を聞い

ておりました。

このクラブの職業奉仕委員会では委員会を4回開催を致

しまして、委員の皆様に御出席をいただきました。こと

に飯塚元明会員には職場訪問の計画をしていただきまし

た。横浜港の南本牧ふ頭に行きました。この時に横浜市

の港湾局、都市整備局関係者の講話をきき、その後、大

型コンテナ、海外向けの大きなコンテナがたくさんある

南ふ頭の現場を見学いたしました。

それから職業奉仕月間が今年1月20日にありました。島

岡榮基委員長のご努力により元文部科学大臣の公益社団

法人 代表　鈴木恒夫氏　演題は「小さな親切運動と企

業活動」という大変意義のあるお話を聞かせていただき

ました。

この「小さな親切運動」は昭和38年に茅 誠司さんとい

う東京大学の学長が卒業式の時に提唱され、時の池田総

理大臣が所信表明の演説で取り上げました。

それから日本にこの運動が広まりました。例会時におい

ては4つのテストの斉唱を第一例会で歌うように職業奉

仕委員会として提唱して、それが自然に実行されている

ことです。

それからクラブ会報に明細したロータリーの行動規範、

2010年の手続き要覧を見ると、1989年指定審議会で採択

されたロータリアンの職業宣言が載っていました。

その3年後の2013年の手続き要覧にはロータリアンの行

動規範として25年ぶりにロータリアンの職業奉仕理念の

変更がありました。

それを紹介したくクラブ会報委員長、秦会員のお力を借

り連載をさせていただきました。この連載後「大連宣

言」というのを見かけたので、これも日本人が考えた宣

言部なのでロータリーの皆さんの方々に職業奉仕の理念

の一環として紹介しようという事でこれもクラブ会報に

連載をさせていただきました。これはいまからだいぶ前

になりますが、昭和3年満州国に初めてロータリークラ

ブが創立されました。

その時の初代の会長が松岡洋右、外務大臣を務めた方で

副会長に古沢丈作という方が就任されました。古沢さん

が「ロータリーの核となるものは何か？」を考えた末に

大正4年サンフランシスコ大会で決議された職業倫理訓

にたどり着いたという事です。

ロータリーの目的とロータリーの倫理訓、この真髄を翻

訳。本来はアメリカ、あるいは各国で翻訳されたものが

出ています。格調高い日本語で的確に表現し５か条の倫

理訓にまとめ、これを職業奉仕の心得として大連ロータ

リー宣言を起唱された。

これも日本人が作られた宣言です。広く皆様方に知って

いただこうということで連載をさせていただきました。

大連宣言は日本人が起唱した日本人ロータリアンの誇り

であるということを踏まえてこの行為にうつったわけで

あります。

このようなことでこの１年をまさに終わろうとしており

ますが、この間職業奉仕委員会の皆さん、そしてクラブ

会報の皆様方のご協力があり、任務を遂行する事が出来

たわけです。心から感謝を申し上げまして退任のご挨拶

とさせていただきます。

大変有り難うございました。

社会奉仕委員長　　船木　幸雄委員長

こんにちは、竹田年度の時社会奉仕委員長をしていた船

木と申します。

就任の時に何もできませんと言いながらスタートして１

年が経とうとしています。

まず初めに交通安全をやってきました。大変でした。

次に南三陸訪問しながら小学校に寄贈して来ました。疲

れました。

次に川崎大師駅前献血、参加者が少なかったです。

そう言いながらどんどんやってきました。

移動動物園、多摩川清掃、桜ポスターなどなどこの１年

頑張ってまいりました。やっと終わることができました。

皆さん、ありがとうございました。
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国際奉仕委員長　　出井　宏樹委員長

こんにちは、国際奉仕を担当いたしまして竹田年度の任

務を仰せつかりまして一生懸命詰めてきたとは思ってお

りますが、なかなか皆様方にはご不満のことと思ってお

ります。

特に米山奨学金の坂東さん、ロータリー財団の大﨑さん、

姉妹クラブの金澤さんには大変いろいろご指導を頂きま

した。

特に今年は国際大会という事で韓国に出向きまして大会

に参加をいたしました。私にとっては素晴らしい大会だ

ったと思っております。

牛山さんは、毎年参加ということですが。なかなか毎年

参加をするというのは大変な事とは思いますが、そうい

う方もいらっしゃいますので、できましたらこういう国

際大会に皆様方も１度で結構でございますので、参加を

していただきまして経験を積むことも大切かなと思って

おります。

開会式だけしか参加できませんでしたがまたこういう機

会がありましたら是非参加をしたいと思っております。

あと2回ほどございますので理事として最後まで務めさ

せていただきたいと思っています。本当にいろいろ有難

うございました。

青少年奉仕委員長　　竹内　祥晴委員長

こんにちは、青少年委員長の竹内です。本年度もインタ

ーアクトクラブは提唱はない状況でした。

ローターアクトクラブに関しては川崎大師平間寺さんの

出井会員のご協力のもとに横山地区委員長、鈴木地区委

員、永松委員長が様々な努力をしていただきましたが現

段階では例会を開ける状況にはなってはおりません。

来年も継続してご協力いただけたらと思っています。今

年一年ありがとうございました。

親睦委員長　　沼田　直輝委員長

こんにちは、竹田年度宴会係の沼田です。

今年度は7月移動例会に34人、10月職場訪問移動例会に

22人、年忘れ家族会に119人、創立移動例会41人、お花

見移動例会33人と昨年のデータより若干人数が多く来て

いただき目論見と違い会場が狭くて皆様に御迷惑をかけ

たかと思いますが、その分皆様の笑い声が聞こえたのが

良かったかなと思います。まだまだ最後の残りのメイン

イベントの一泊移動例会がありますので、最後まで楽し

んでください。ありがとうございました。
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臨時総会　　竹田　正和会長

定款細則第4条会合第3節

総会例会の定足数(a)総会は会員数の3分の1をもって定

足数とし出席会員の過半数をもって議決を行うものとす

る

当クラブ会員が58名、今日の出席が31名です。

この総会は成立するという事を報告をさせていただきま

す。

経緯説明　　竹田　正和会長

・牛山会長エレクトより次年度役員変更のお願いがまい

りました。

・次年度の指名委員長、大藪指名委員長ですので大藪指

名委員長に指名委員会の要請を私共からさせていただき

ました。

・大藪氏名委員長のほうからこの指名委員会の説明をい

ただきたいとおもいます。

大藪　善一指名委員長

・12月第1週の総会で次年度の牛山会長の三役が決まっ

ておりましたが、去る5月25日牛山会長より急きょ幹事

の飯塚元明会員がよんどころないことが発生し次年度特

に前半、幹事を務められる時間をとることができない、

という状況が発生いたしました。そこで私のところに飯

塚さんの幹事の交代として水口さん、水口さんはその当

時副会長でしたが副会長には須山さん。この三名の変更

願が来ました。

直ちに指名委員会は書面で開かせていただきました。指

名委員全員の承認を得ております。

本日この3名の方で新しい3役になることを皆さんにご承

認願えるかどうか拍手をもってお願いします。

いかがでしょうか。

（拍手）

拍手多数とみて来年度の三役を下記の通りにさせて頂き

たいと思います。

飯塚　元明　次年度幹事　　解任

水口　　衛　次年度副会長　解任

水口　　衛　次年度幹事　　選任

須山　文夫　次年度副会長　選任

挨拶

水口　　衛会員

副会長を解任され新しい幹事に選任された水口です。先

月のことなので1ヶ月しかないので昨年度の計画書から

予算から全部やり直している最中です。

7月には間に合うようには努力いたします。次年度1年間

ご協力の程よろしくお願い致します。
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須山　文夫会員

こんにちは。本来でしたら7月になれば幹事の職を解か

れ皆様と一緒に席をともにして1年間、楽しもうかと思

っていたところでしたが

また上座の席に座ってくれという事が急きょ決まりまし

て、私で副会長という大役ができるかどうか分かりませ

んが一生懸命頑張りますのでぜひ次年度も宜しくお願い

します。

議事項の２ 　　竹田　正和会長

　創立45周年記念実行委員会委員選出について、これま

で規定がないんです。

　検討委員会をこの年度が始まる前に歴代会長会をさせ

ていただきました。

　この年度で数名のパスト会長、私と幹事とで検討委員

会を開催させていただきました。

　検討委員会の結果、規模の大小は別にしてやったらい

いんではないかという意見が多数でした。それをもって

当年度の理事会に上程をさせていただきました。

理事会では決められません。そのため了解という事をい

ただきました。規模の大小は完全に別です。

実行委員会が考えればいいということで考えております。

この年次総会で皆さんにご了解をいただく、承認をいた

だいたらどうかなというふうに考えました。

当該年度の理事会で上程をさせていただきました。

　野澤　隆幸氏

　渡辺冨士夫氏

　横山　俊夫氏

　須山　文夫氏

　竹田　正和

の５名です。

あと１年しかないので、準備委員会ではなく実行委員会

委員という事で推薦をさせていただきたいと思います。

なお委員長については実行委員会の中で互選をしたらど

うかというご意見がございましたのでそれはそのように

考えたいなと思っております。

委員会は今年度が終わるか終わらないか、牛山さんの年

度に入るか入らないかのあたりに一度委員会を開催させ

て頂きまして、そこで実行委員長を決めさせていただき、

次の年度の理事会に上程をさせていただければと思って

いますがいかがでしょうか？

もしよろしければ挙手をもって承認いただければとおも

います。

挙手多数

挙手多数という事でこのメンバーをもって実行委員会の

委員とさせていただきます。

当クラブの慣例から行きますと安藤パスト会長がＩＭの

実行委員長をさせていただきました。中村パスト会長が

その時のガバナー補佐をさせていただいております。

多忙で大変でしょうが野澤パスト会長からということに

考えました。

これをもちまして臨時総会を閉会致します。

●点　鐘　　竹田　正和会長

創立45周年は岩井さんの年度になります。規模の大小は

別ですが、なにぶん5年に1度皆が勉強するという機会を

作った方がいいだろうというのが裁量的なことでした。

ひとつよろしくお願いします。

残り２回となりました。

日時：平成２８年６月２２日(水)は

　　　通常例会です。

会長･幹事退任挨拶です。

秦　琢二／坂東　保則／水口　衛／松本　和晃
クラブ
会　報
委員会
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５月度　出席報告

寺　尾　　　巌

布　川　二三夫

長　島　　　亨

島　岡　栄　基

遠　藤　悦　弘

鈴　木　幹　久

宮　山　光　男

野　沢　隆　幸

林　　　　　鶴

安　藤　賢　一

小　泉　敏　和

嶋　崎　嘉　夫

炭　谷　博　功

中　村　眞　治

細　谷　重　徳

竹　中　裕　彦

久　保　博　和

倉　成　保　巳

大　藪　善　一

竹　田　正　和

横　山　俊　夫

石　渡　利　治

渡　辺　冨士夫

布　野　真　治

清　水　宏　明

白　石　浩　司

矢　野　清　久

岩　井　茂　次

鈴　木　昇　二

伊　藤　佳　子

石 渡 勝 朗

水 口 　 衛

須 山 文 夫

秦 　 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

須 釜 賢 治

船 木 幸 雄

飯 塚 元 明

沼 田 直 輝

竹 内 祥 晴

中 村 　 孝

宮 沢 和 徳

出 井 宏 樹

内 田 省 治

永　松　慎太郎

髙 濵 玲 奈

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

金 澤 康 治

松 本 和 晃

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

黒 澤 　 穣

仲 川 文 則

木 村 秀 文

船 山 　 佳 則

氏　　名
ク
ラ
ブ

ホ
ー
ム

ア
ッ
プ
メ
ー
ク

出
席
率

例
会
数

ホーム
クラブ
100％

ホーム
クラブ
100％備　　考

3

3

3

0

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

0

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

1

1

0

0

1

3

1

3

1

1

0

1

2

2

2

3

0

0

0

3

3

2

0

0

0

0

2

2

3

2

3

3

0

0

0

0

0

2

0

2

2

0

0

0

0

3

0

2

0

0

0

5

1

0

0

0

0

1

0

3

0

0

0

0

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

免２回

免２回

免３回

免３回

免２回

166.7

33.3

166.7

100

33.3

免３回

33.3

66.7

166.7

66.7

166.7

0

免３回

免３回

266.7

133.3

66.7

0

免３回

免３回

33.3

66.7

166.7

100

66.7

100

100

100

100

33.3

200

66.7

免３回

33.3

0

33.3

66.7

66.7

33.3

166.7

66.7

0

66.7

0

100

100

0

100

166.7

100

0

33.3

33.3

氏　　名
ク
ラ
ブ

ホ
ー
ム

ア
ッ
プ
メ
ー
ク

出
席
率

例
会
数

備　　考

3

3

3

0

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

0

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

1

3

2

0

1

0

1

2

2

1

3

2

0

2

0

3

1

0

3

3

3

0

1

1

0

0

0

3

0

0

0

0

0

0

0

0

2

0

0

1

0

0

2

0

0

2

0

0

0

0

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

出席率　65 . 98%


